平成28年度 新任式・始業式

4月8日(金)、平成28年度の新任式、および始業式が行われました。まず初めに新任式が行われ、 転入者代表の藤吉教頭より挨拶がありました。今年度の定期人事異動で池田高校に着任した職員は全7 名です。よろしくお願いいたします。



Σ

転入者代表:藤吉教頭の挨拶(抜粋)

今日から皆さんと一緒に学校生活が始められることをとても楽しみにしています。私たちは春休み中から勤務を始めていますが、部活動等で登校してきている人が、明るい笑顔で気持ちのいい挨拶をしてくれ、とても清々しい思いがしました。

私たちは、一日も早くみなさん一人ひとりの顔と名前を覚えたいと思っています。皆さんも私たちの顔と名前を思えてくれて、朝会った時に、皆さんが明るく元気に挨拶してくれることを楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

その後、始業式が行われました。新年度に向けて学校長より訓話を受けたのち、新担任、および分掌 長の紹介がありました。新しい担任と新しいクラスのメンバーでの学校生活がスタートしました。生徒 の皆さんにとって実りある一年であるように祈っています。



野畑校長の訓話(抜粋)

3年生は進路実現に向かう学年。「夢の実現」のために「凡事徹底」を。2年生は高校生活の充実期。学校の中心としているいるな挑戦を。先輩の自覚を持ち、新1年生を迎えよう。今輝いている池高生(1)野球部は地区大会を勝ち抜き、春の県大会に出場。健闘を祈りたい。(2)おしいをIKEDA」プロジェクトで、町の魅力を発信する情報誌の編集委員に3年生2名が参加。池高のPRがあり、感謝!町の中高生向けの魅力的な職業体験やキャリア教育プログラムも始まり、キャリア教育コーディネーターが本校に配属される。本年も「学びの挑戦」、「部活動・学校行事・ボランティア活動の挑戦」、「ユネスコスクール・

「環境」の体験的な学びを行う。第2回池田町中高生海外派遣研修は来年2月予定。池田高校での学習、学校行事、生徒会活動、部活動、ボランティアなど、ローカルな(=地域での)活動を通して、グローバルな(=地球的規模の)視野が広がることを自覚し、積極的に活動してほしい。

ESDへの挑戦」を継続。「福祉」、「国際」、



